

Vie des partis politiques/PDG

Grande journée des consultations médicales gratuites demain



Photo : Julie Ngumbi

Les officiels dont le secrétaire provincial, Richard Albert Royembo (c)

RAD
Port-Gentil/Gabon

L'opération qui concerne toutes les couches sociales, sans distinction aucune, est une initiative de l'ensemble des cadres de l'Ogooué-Maritime. L'attraction aura lieu à la place de la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawé.

LE Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir organise, demain à la foire municipale Pierre-Louis

Agondjo Okawé de Port-Gentil, une "grande journée" des consultations médicales gratuites. Cette opération sera ponctuée par la remise d'un lot des produits pharmaceutiques. C'est la substance de la réunion qu'a présidée, il y a quelques jours, au siège local du parti, le secrétaire provincial, Richard Albert Royembo, en présence des membres du bureau politique, ceux du conseil national, du comité central, des responsables des organes de base et des élus. D'après le "camarade"



Photo : Julie Ngumbi

De nombreux militants locaux ont pris part à la réunion.

Royembo, cette manifestation politique d'envergure attendue est une initiative des cadres de l'Ogooué-Maritime, plus que jamais déterminés, selon lui, à « jouer collectif, dans l'harmonie et la cohésion ». Ce, a-t-il soutenu, pour « répondre aux besoins des populations, sans distinction d'appartenance. » A cette occasion, il y aura des consultations gratuites sur plusieurs pathologies qui font de nombreuses victimes ces dernières années. Le cas de la tension artérielle, du diabète, etc.

Des auscultations dans le domaine de la pédiatrie sont également annoncées. Les médecins, triés sur le volet, et donc parmi les plus huppés, seront de service dans les stands pour administrer gratuitement des soins à tous les candidats. On suggère même, à ceux qui désirent, de profiter de l'occasion pour connaître leur statut sur le diabète. Pour cela, il faut se présenter à jeun. Pour le secrétaire provincial, la nouvelle vision impulsée au sommet du Parti démocratique gabonais,



Photo : Julie Ngumbi

Une vue des participants.

notamment dans le cadre de la mise en musique des concepts "régénération et sa revitalisation", exige du militant qu'il soit discipliné, respectueux des statuts et du règlement intérieur, ainsi que de la charte des valeurs. Et surtout, a appuyé le secrétaire provincial, il est vivement recommandé aux élus d'être réellement au service des populations. « Avant de penser à vous-mêmes, pensez d'abord à ceux qui vous ont permis d'occuper vos fonctions », a-t-il conseillé.

C'est dans ce cadre que s'inscrit l'opération qui, demain, à en croire nos sources, mobilisera tout le gotha politique provincial autour de la secrétaire nationale chargée de l'Ogooué-Maritime, Claire Mandza, du secrétaire provincial, des membres du Comité permanent du bureau politique, de ceux du bureau politique, des élus nationaux et locaux. L'orateur a invité l'ensemble des militants à coopérer pour la réussite de cet événement.

Vie des associations/ONG Ibonga

La protection de l'environnement au centre des échanges



Photo : DR

Le responsable de l'ONG Ibonga, Jean Charley Manfoumbi, s'adressant...

SCOM
Libreville/Gabon

L'atelier organisé a été l'occasion d'attirer l'attention des acteurs de l'éducation sur cette question.

L'ASSOCIATION pour la connaissance et la protection de l'environnement Ibonga-ACPE vient d'organiser un atelier de renforcement des capacités en faveur des acteurs de l'éducation. En l'occurrence des enseignants et autres responsables d'établissements de Port-Gentil, Gamba et d'Omboué, trois localités de la province de l'Ogooué-Maritime. Les uns et les autres – qui ont d'ailleurs pris d'assaut la salle des conférences de la mairie du quatrième arrondissement de la cité pé-



Photo : DR

... aux participants



Photo : DR

Photo de famille après le séminaire.

trolière – ont été sensibilisés aux questions de gestion de l'environnement et des changements climatiques. Au titre des personnalités présentes, on notait la présence du gouverneur de province Patrice Ontina, du maire de Port-Gentil Gabriel Tchango, et de plu-

sieurs autres issues d'entreprises privées, comme Assala Gabon. Il y avait aussi les directeurs provinciaux de l'Environnement, de l'Education, des Eaux et forêts et de la Pêche. Les débats ont tourné essentiellement autour des thématiques portant sur le

changement climatique, l'érosion côtière, la gestion de la chasse, la gestion de la pêche et des déchets. Le directeur exécutif d'Ibonga-ACPE, Jean Churley Manfoumbi, a souligné à cette occasion: « il est important de sensibiliser et de renforcer les capacités des communautés locales, particulièrement les plus jeunes, sur les meilleures pratiques en matière de gestion de l'environnement. D'autant plus que de celles-ci dépend la survie des écosystèmes. » Les échanges ont débouché sur la notion d'éco-citoyenneté auprès des participants constituant le public-cible. A savoir les 70 enseignants et responsables d'établissements dont la mission consistera à servir de relais pour l'information des élèves. Pour rappel, l'ONG Ibonga

a procédé, en juillet 2017, à une extension de ses activités à Port-Gentil autour des plages de PG2. Les actions entreprises ont permis de relever plusieurs menaces, qui entravent la stabilité écologique de cette zone. Parmi ces dangers, le braconnage des tortues marines, l'extraction abusive du sable et les constructions anarchiques sur la plage, la forte population des chiens errants et l'érosion côtière liée aux chan-

gements climatiques. « Soucieuse d'une démarche participative dans la mise en œuvre de ses activités de préservation des écosystèmes marins et côtiers, Ibonga, qui signifie tortue en langue, a fait de l'éducation environnementale avec les élèves, et la recherche sur les tortues marines avec les résidents riverains des côtes, une priorité dans son plan stratégique 2018-2023 », a affirmé le directeur exécutif de l'ONG.

Clic clac

Les petits "éléphants bleus" de la mairie



Photo : Sidonie Ambonguilu

L'ÉQUIPE municipale sortante, dans le souci de participer à la réduction du taux de chômage des jeunes dans la capitale économique, avait érigé, à plusieurs endroits de la cité pétrolière, des boîtes cylindriques à usage commercial et au coût de location jugé modique, pour que les intéressés puissent y mener des activités génératrices de revenus. Mais force est de constater, au fil du temps, que l'idée n'a pas reçu l'écho attendu, puisque ces boîtes, pour la plupart, sont restés désespérément inoccupés. Gageons que la nouvelle équipe dirigée par Gabriel Tchango saura quoi en faire.

Par FAE